

SC-Stockschützen Sieger zum Jubiläum der ESG-Halle



Siegerehrung mit (von links) Bürgermeister Franz Xaver Steininger, Sebastian Stöberl, Max Kreuzer, Max Plödt, Franz Weigl und Markus Kollmaier. – Foto: Kuchler

Vor genau zehn Jahren wurde in Zwiesel die Stockhalle gebaut mit viel Eigenleistung der zehn Vereine, die in der ESG zusammengeschlossen waren. Die Halle wird seitdem sehr gut angenommen. Vereine aus Zwiesel und der Umgebung wissen diese Austragungsstätte zu schätzen.

Zum kleinen Jubiläum wurde unter Schirmherrschaft von Bürgermeister Franz Xaver Steininger ein Stockturnier durchgeführt mit "Profis" und auch Hobbyschützen.

Bei der Siegerehrung gratulierten ESG-Vorstand Markus Kollmaier und das Stadtoberhaupt den Sportclub-Eisschützen (Max Kreuzer, Sebastian Stöberl, Franz Weigl, Max Plödt) zum Gesamterfolg (20:2 Punkte) vor Team Lambürger (Nik Schrödinger, Erich Schönhofer, Josef Schrödinger, Fritz Feldigel/ 17:5), Lehen (Roland Stich, Stefan Neuberger, Manfred Winter, Markus Kaspar/ 16:6, Note 2,252), Bärzellner (Benjamin Bayerl, Hans Bayerl, Alois Pauli, Heinz Wallner/16:6, 1,429) und Klessing (Franz Mühl, Konrad Preiss, Erich Gigl, Stefan Bauer/ 15:7).– red